

J'AI ACHEVEE L'OEUVRE QUE TU M'AS DONNEE A FAIRE Vt. 4-6

La prière sacerdotale est une révélation du ministère terrestre de Jésus; en effet n'oublions pas que si Jésus a dit:

.... "Tu ne désires ni holocauste, ni victime expiatoire. Alors je dis: Voici je viens, et il ajoute, avec le rouleau du livre écrit pour moi". Je veux faire ta volonté. La loi est au fond de mon coeur". Ps. 40-7-9

Dans ce rouleau était écrite l'oeuvre que Dieu lui donnait à faire, et combien Jésus est heureux de pouvoir dire au Père en ce jour:

"... J'ai achevé l'oeuvre que tu m'as donnée à faire". Jésus avait tellement à coeur l'oeuvre de Dieu, qu'en Samarie, à Sichem, alors que ses disciples l'invitaient à manger, Jésus refuse l'invitation et leur répondit:

"J'ai une nourriture que vous ne connaissez pas, ma nourriture c'est de faire l'oeuvre de Dieu". Jn. 4-34
Oh! Si l'homme pouvait dire de même!

En quoi consistait cette oeuvre:

I. A GLORIFIER DIEU. JE L'AI GLORIFIE SUR LA TERRE. Vt. 4

JÉSUS L'A GLORIFIÉ; par *son* *Paul* *l'acte de glorifier* *son* *sacré* *par* *sa* *vie* *sa* *fidélité*; sa *fidélité*; sa *vie*; ses *discours*; *Mais* ses *miracles*; sa *mort*. *faites tout pour la gloire de Dieu.*

II. FAIRE CONNAITRE LE NOM DE DIEU. "J'AI FAIS CONNAITRE TON NOM AUX HOMMES QUE TU M'AS DONNES DU MILIEU DU MONDE" Vt. 6

Ce n'est pas une petite affaire de faire connaître le nom de Dieu aux hommes.

Le *Psalmiste* dit en parlant de Dieu:

"Quel est son nom et quel est le nom de son Fils, le sais-tu? Pr. 30-4

Nul ne peut le savoir, s'il ne l'a appris de Dieu lui-même.

Les tentatives faites de la part des hommes pour découvrir le nom de Dieu restent vaines.

1. Tentative de Jacob

"Je suis apparu à Abraham, à Isaac et à Jacob comme le Dieu Tout-Puissant, mais je n'ai pas été connu d'eux sous mon nom L'ETERNEL". Ex. 6-3

En effet lorsque Jacob eut à lutter *avec* l'ange de l'Eternel, il apprit au cours de sa lutte qu'il luttait avec le "Dieu tout-puissant". Mais lorsqu'il voulut apprendre le nom plus intime de Dieu, l'ange refusa

en disant: "Pourquoi demandes-tu mon nom"? Ge. 32-29

2-Tentative de Moïse:

Lorsque Dieu envoya Moïse vers les enfants d'Israël

Moïse lui dit:

"J'irais donc vers les enfants d'Israël, et je leur dirai:

Le Dieu de vos pères m'envoie vers vous, mais s'ils

me demandent quel est son nom que répondrais-je? Ex. 3-13

Dieu dit à Moïse: "...Celui qui s'appelle "je suis", m'a

envoyé vers vous.

Dieu dit encore: "L'Eternel, le Dieu de vos pères, le

Dieu d'Abraham, le Dieu d'Isaac, le Dieu de Jacob,

m'envoie vers vous". Voilà mon nom pour l'éternité". Ex. 3-15

"Je suis" = "ETERNEL", constitue déjà pour Israël une

révélation.

3-Tentative de Manoach, père de Samson:

Manoach ne fut pas plus heureux dans sa tentative

à sa demande: "Quel est ton nom", l'ange de l'Eternel

refusa par la réponse qu'il avait déjà faite à Jacob

"Pourquoi demandes-tu mon nom?"

Seulement il affirma que son nom était un merveilleux

nom. Jg. 13-17-18

4-Devant les échecs de ses tentatives, l'homme le qua-

lifie bientôt de:

A. Dieu inaccessible:

Salomon dira:

"L'Eternel a dit qu'il habiterait dans l'obscurité

profonde"; Eccl. 8-11

Job: "Il couvre la face de son trône et étend ses nuées

par dessus" Job. 26-9

Esaïe: "Certes, tu es un Dieu qui, te caches". Es. 45-15

B. Dieu invisible

Moïse dit:

"Vous n'avez vu aucune forme, au jour où l'Eternel

vous parla du milieu du feu à Horeb". deut. 4-15

Job: "Si je vais à l'orient il n'y est pas, si je vais

à l'occident je ne le trouve pas. Est-il occupé au nord

je ne puis le voir. Se cache-t-il au midi, je ne puis

le découvrir". Job. 23-8-9

5-Victoire de Jésus

Si l'homme a ignoré le nom de Dieu, et a échoué dans ses

tentatives, Dieu dans son immense amour l'a révélé

par son Fils.

A. C'est Jésus qui a rendu l'abord de Dieu accessible

en nous disant:

J'AI ACHEVE L'OEUVRE QUE TU M'AS DONNEE A FAIRE (SUITE)

"Quand vous priez dites: Notre Père qui es aux cieux..."
Voilà donc ce nom merveilleux si cherché. Dieu est notre Père, nul n'était capable de nous faire connaître Dieu sous ce nom par excellence, c'est que:

"Personne ne connaît le Père, si ce n'est le Fils, et celui à qui le Fils voudra le révéler". Mt. 11-27

Mais à qui Jésus veut il révéler? Pas à tout le monde, plutôt si, à tous ceux qui veulent lui appartenir,

"J'ai fait connaître ton nom ~~aux~~ ceux que tu m'as donnés du milieu du monde" Vt. 6

Ainsi ceux qui lui appartiennent ne sont plus exposés à essuyer un refus comme Jacob et Manoach, mais au contraire de connaître Dieu lui-même.

B. C'est encore Jésus qui a rendu la présence de Dieu Dieu le Père sensible à nos cœurs.

Un jour Philippe dit à Jésus:

"Montre nous le Père et cela nous suffit". Jn. 14-8

Jésus lui répondit:

"Il y a si longtemps que je suis avec vous, et tu ne m'as pas connu, Philippe? Celui qui m'as vu a vu le Père".
C'est bien ici la pensée même du Père, qui fit donner à Jésus le nom (d'EMMANUEL), c.a.d. Dieu avec nous.

et si Dieu reste toujours invisible, il y a cependant quelque chose de changé

"Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole et mon Père l'aimera, nous viendrons à lui, et nous ferons notre demeure chez lui". Jn. 14-23

Inutile donc de dire comme Job

"Voici il passe près de moi et je ne le vois pas"

(Car Dieu sera en nous et cela jusqu'à la fin du monde)

Un jour la foule dit à Jésus:

"Que devons-nous faire, pour faire les œuvres de Dieu?"
Jésus répondit:

Jn. 6-28

"L'œuvre de Dieu est que vous croyiez en celui qui m'a envoyé" Jn. 6-29

Voilà pourquoi Jésus fait connaître le Père au travers de Lui-même, et voilà pourquoi il dit avoir achevé son ministère. Mais vous, travaillez aussi à accomplir la part qui vous incombe!

Je sais qu'un jour vous avez cru, mais aujourd'hui, où en êtes vous?

"Examinez vous, vous-mêmes, pour savoir si vous êtes dans la foi. II. Co. 13-5

